
男子痴迷传销

欲拉妻子娘家人“发财”

妻子要离婚，丈夫才悔悟

晨报讯（记者 周凯楠）日前，记者了

解到这样一件事：一男子迷上传销，不但

不务正业，还先后向妻子田女士撒谎骗钱

数万元。 田女士得知真相后非常恼火，但

执迷不悟的丈夫居然还准备拉她娘家人

去“发财”，夫妻二人险些因此离婚。

据了解，新区市民田女士和丈夫的感

情原本不错，1986 年结婚， 原本生活在浚

县，后来搬到新区居住，并在新区开了一

家饭店。 据田女士讲，今年年初，丈夫突然

向她要钱，说是为了扩展饭店规模，他准

备到外地考察项目。 不久，丈夫就带着家

里的存款前往广西。 丈夫这一走便是几个

月，他总说要带个好项目回来，田女士就

一直给丈夫寄钱。 一直到今年 6 月份，田

女士觉得有些不太对劲，于是决定去广西

了解情况。

“本来以为他是为生意着想，谁知道

他竟然是加入传销组织了！ ”田女士说，她

得知丈夫在外搞传销时， 立即劝丈夫回

家，谁知丈夫不但不听，还将她强行扣留，

甚至准备忽悠她娘家人过来“发财”。 最

后， 在当地群众和公安机关的帮助下，田

女士才带着丈夫回家。

到家后，心灰意冷的田女士决定跟丈

夫提婚，丈夫此时才意识到事态严重。 经

过家人调解，6 月底，田女士打消了离婚的

念头，其丈夫也表示要痛改前非 ，好好经

营家庭和生意。

两只斑鸠窗外搭窝

居民怕扰不开空调

晨报讯（见习记者 徐广静）3 日下午，

新区信用社家属院居民袁先生向记者反映，

他家窗外来了陌生的客人———两只叫不上

名字的鸟，这两只鸟在窗台外的空调外挂机

上搭了窝， 为了让这两只鸟安稳地生活，袁

先生连空调也不开了。

据袁先生讲，3 日上午雨后，他打开母亲

卧室的窗户透气，发现窗外的空调外挂机上

卧着一只鸟，“这只鸟的肚子肥肥的，不知什

么时候弄来一些树枝，搭了一个窝，然后住

进去了。 ”袁先生说，“刚开始我只看到一只

鸟，后来在这只大鸟身下钻出一只小鸟。 ”

记者来到袁先生家， 看到那两只鸟，褐

色羽毛，头部是蓝灰色，喉部为粉红色，嘴比

一般鸽子的要长一些、尖一些，小鸟卧在大

鸟身下。

“现在我连空调也不敢开了，生怕吓着

它们，那只大鸟很警觉，这扇窗户也一直不

敢开了。 ”袁先生对记者说。 果然，当记者用

相机对其进行拍摄时，大鸟怒目圆睁，扇动

着翅膀准备发起攻击。

记者随后咨询了市林业局野保科，一位

姓董的工作人员告诉记者， 从外形上判断，

这只鸟应该是斑鸠，与鸽子属于同科，一般

栖息在山地、山麓或平原的林区。“斑鸠是一

种比较常见的动物，不会给人类带来什么影

响，等小鸟长大后或许它们就飞走了。 ”

这个无盖窨井 “坑”了不少司机

晨报讯（见习记者 徐广静）“我们小区

通往华夏南路的通道上，有一个窨井盖不见

好多天了，已经有好几辆车在这儿出事了。”

4 日下午，新区三和佳苑小区居民户先生向

记者反映。

“听说是联通公司往里面埋线，现在应

该已经施工完毕了，可是窨井一直这么敞着

口，井很深，对过往行人和车辆来说是个安

全隐患， 我先后看到四五辆车的车轮陷进

去。 ”户先生说。

随后记者来到现场，看到在二支渠北岸

与华夏南路交叉口附近确实有一口没有盖

的窨井，井深约 5 米，井口直径约 50 厘米，

从上往下看，能看到井里的电缆，井口边有

一些树枝，“这些树枝是环卫工人放的，提醒

大家注意。 ”一位路过此处的三和佳苑居民

告诉记者，“不少车辆没注意到这个没盖的

窨井导致车轮陷进去，所幸人和车辆都没出

太大的问题。 放暑假了，不少孩子到二支渠

边玩，要是一不小心掉下去谁负责？ ”

记者根据周围居民提供的信息联系了

联通鹤壁分公司， 一名工作人员告诉记者，

新区华夏南路的窨井是市广电局牵头建的，

根据谁牵头谁负责的默认规定，市广电局应

负责这些窨井的维护。

随后记者又联系了市广电局运维部陆

经理，陆经理得知此事后立刻派维修人员到

现场处理。 据维修人员讲，该窨井上本来有

一张铁皮，铁皮上用混凝土加固，不论是车

辆还是行人，从上面过都没问题，后来可能

是某井下电缆所属单位挖开该井进行维护，

挖开后没有盖上。维修人员随即对该窨井进

行了临时处理，并表示会尽快加固。

5 日上午 9 时 30 分， 记者从华夏南路

经过， 看到该窨井上方已经盖了窨井盖，窨

井盖周围也用混凝土进行了加固。
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世界500强之首沃尔玛确定入驻鹤壁

晨报讯（记者 陈海寅）7 月 4 日，记者

从淇滨区商务局了解到，世界 500 强之首沃

尔玛连锁商场经过数次洽谈、 市场调查之

后，确定签约入驻鹤壁银兴国际广场。

“随着城市化进程的加快，商业进一步

繁荣，银兴国际广场、裕隆时代广场、中凯·

国际商业街、苏宁电器、正阳家具广场所构

成的约 30 万平方米的商业集群正在形成聚

集效应。 而世界 500 强之首、商业零售巨头

沃尔玛连锁商场签约进驻银兴国际广场，无

疑成为这一商圈的一大亮点， 将助推全市商

业发展再次提升， 具有里程碑意义。 ”7 月 4

日，淇滨区商务局负责人接受记者采访时说。

“在此之前，沃尔玛连锁商场就多次派

工作人员到鹤壁了解这儿的商业状况，并随

机向鹤壁市民进行调查。 这次入驻鹤壁，是

沃尔玛集团继进驻郑州、洛阳、安阳、新乡之

后，在河南的又一重大战略布局。 ”该负责人

说， 沃尔玛是世界上最大的连锁零售商，目

前在全球 15 个国家开设了超过 8400 家商

场，员工总数 210 多万人，每周光临的顾客

达 2 亿人次，2010 年全球总营业额达 4050

亿美元。

自沃尔玛集团 1996 年进入中国以来，

陆续进入全国 20 个省的 101 个城市， 共开

设 189 家商场，同时拥有好又多 35%的股权

和好又多 100 多家门店。 2010 年，沃尔玛集

团中国营业额达 400 亿元，员工总数超过 5

万。“在中国，沃尔玛连锁商场每进驻一座城

市，都会引发一场商业地震。所以有人说：哪

里有沃尔玛，哪里就是商业中心。 这与沃尔

玛集团‘天天平价’、全球楷模式以顾客为中

心的人性化服务以及国际体验式购物环境

所形成的超强聚客能力息息相关。 ”该负责

人说。

“据相关调查，沃尔玛连锁商场日均 3

万人次的聚客能力，很容易成为一个城市的

商业引擎， 从而提升城市的整体商业水平。

据国际市场调查机构 AC 尼尔森公司统计

数据表明，沃尔玛连锁商场每成功进驻一个

商业区域， 商铺增值幅度平均高达 50%以

上。从这个方面可以看出沃尔玛连锁商场对

一个城市及其商业发展的影响力有多大。 ”

该负责人说，沃尔玛连锁商场在入驻鹤壁之

前，就已经在社会上引起不小的反响。 这次

确定入驻鹤壁， 又吸引了很多市民的关注。

“正式入驻之后， 肯定会在鹤壁产生不小的

影响。 ”

□

晨报记者 柯其其 文 / 图

“身为鹤壁首家餐饮管理公司，我们

积极倡导‘诚信、专注、成长、共赢’的核心

价值观，竭诚为我市各单位提供专业的食

堂经营、膳食托管服务，力争通过五年的

努力，使民鑫餐饮成为中原经济区餐饮管

理服务第一知名品牌。 ”7 月 4 日，鹤壁市

民鑫餐饮管理有限公司执行总经理王建

强在接受记者采访时说。

据王建强介绍，鹤壁市民鑫餐饮管理

有限公司是集企事业单位职工餐厅、学校

餐厅、医院餐厅承包，膳食托管，餐厅经营

为一体的综合性后勤管理公司。该公司注

册资金 500 万元。“我们公司之前一直在

南方发展，有丰富的管理经验，加上我们

对中原地区餐饮文化的研究与熟悉，便将

总部设在鹤壁。我们相信鹤壁作为国家旅

游城市，发展潜力无限，希望随着鹤壁的

发展，我们能有更多机遇，再结合我们公

司的特色餐饮服务，实现打造中原经济区

餐饮管理服务第一知名品牌的目标。 ”

据了解，该公司将专业化经营放在首

位。“我们和医院合作，会在满足医院日常

就餐的前提下， 增设医护人员送餐服务、

住院患者营养膳食订餐和送餐服务，还会

增设后勤文化宣传等；和学校合作，在重

点控制食堂安全、卫生的基础上，会针对

学校教育的特点，提供个性化服务，让在

校学生能享受到专业膳食服务，同时配合

学校管理，安排‘谈心台’，建立轻松的沟

通机制，服务师生，打造专属学校的就餐

文化；和企事业单位合作，将结合该单位

的职业特点，丰富就餐环境，让员工吃得

放心、吃得营养，促进企业后勤综合管理

水平全面提升。 ”王建强说。

买套二手房 两年过不了户

该房未依法登记，买卖合同属无效

晨报讯（记者 徐舒帆）“我曾在老区买

了一套二手房，到现在都两年了，卖方一直

不给我办理过户手续，我该怎么办？ ”7 月 4

日，山城区李女士来电咨询。

据李女士讲，2009 年 7 月，她在山城区

朝霞街看中一套房子，约 80 平方米，她和房

主王先生说好价格之后，双方就签订了房屋

购销合同，李女士当场付清房款。 可李女士

的烦恼也由此开始。

付清房款后，李女士要求王先生办理房

产过户手续，“刚开始， 他说他忙没时间，我

能理解；过了 3 个月，我再次要求办理房产

过户手续，他又说他出差了。 ”之后，王先生

一再拖延办理房产过户手续，这让李女士很

恼火。

今年 1 月，李女士偶然得知王先生对该

房屋既没所有权，也没转让权，这让她一时

之间难以接受。“知道这个情况后，我跟他联

系要求退房。但他说没事，不同意退款。将来

这房子万一有什么问题， 我的权益如何保

障？ ”李女士对此感到迷茫。

当日，记者联系了原房主王先生，他坦

言自己并未取得已售房屋的所有权，“那套

房子是以前的老房子， 我虽然没有产权证，

但当年的购房证我给了现房主，我们签了合

同，没有问题。 ”王先生表示不会将房款退还

给李女士。

随后，记者就此咨询了有关律师。 律师表示，

李女士与王先生签订的房屋买卖合同是无效的。

由于双方协议买卖的房屋未经房地产管理部门依

法登记并发放权属证书，该合同违反了《中华人民

共和国城市房地产管理法》 第三十七条第六款的

强制性规定，应属无效。

“同时，按照我国合同法有关规定，既然该合

同无效，由此取得的财产应当予以返还。 买卖双方

应当相互退还房屋和房款。 ”该律师对记者说，此

外， 王先生在明知房屋未进行依法登记的情况下

将其出售，他应赔偿李女士因此受到的损失。

（线索提供：赵南洁）

暑期青少年

网球篮球训练营

为您打造运动盛宴

晨报讯（鹤壁日报记者 郭红艳）

虽然市体校暑期青少年网球、 篮球训

练营已经开营， 但招生工作仍在继续

进行。 如果你还在为怎样过暑假而烦

恼， 赶快来参加市体校暑期青少年网

球、篮球训练营吧！ 经过一个暑期的训

练， 你还有可能成为我市青少年网球

队或篮球队中的一员。 暑假期间，市体

校暑期青少年网球、 篮球训练营将为

你奉上一场运动盛宴。

暑期网球、 篮球训练营是为了丰

富青少年暑期体育文化生活， 释放学

习压力，提高身体和心理素质，培养和

提高网球和篮球技能的一项有意义的

活动。 暑期网球、篮球训练营能让你在

运动中学会与人交流和合作， 学会与

人分享快乐和通力合作。

据了解， 网球训练营活动在新区

市体校球类中心 （湘江小学对面）开

展， 篮球训练营活动在鹤壁职业技术

学院篮球场开展， 目前已有数十名小

营员投入到火热的训练中。 市网球协

会和市篮球协会将在营员训练期间选

拔、确定市网球队、篮球队队员。 如果

你想成为我市网球队或篮球队的一

员，请赶快报名吧！

电话：13346802226（贾老师）

已经有好几辆车被这个无盖窨井“坑”了。 晨报记者 张志嵩 摄

打造中原经济区

餐饮管理服务第一品牌

———访鹤壁市民鑫餐饮管理

有限公司执行总经理王建强

王建强


